

Wer glaubt, ist nie allein

M.S.

19.04.2011

Ich kenne den hl. Josefmaria seit Kindertagen, denn in meiner Familie wurde schon vor seiner Heiligsprechung zu ihm gebetet, da er überall als ein heiligmäßiger Mann bekannt war. Manchmal beteten wir für so kleine Dinge wie den Verlust einer Sache.

Seit einigen Jahren, eigentlich seitdem meine Mutter mir nach der

Heiligsprechung einen Gebetszettel gab, habe ich bei verschiedenen Anlässen zu ihm gebetet: Gesundheitliche Probleme bei mir und meinem Vater; eigene berufliche Schwierigkeiten und die meiner Tochter...

In allen Fällen kann ich Gott für seine Hilfe und dem hl. Josefmaria für seine Fürsprache danken. Ich bin tief dankbar und habe die feste Hoffnung, dass der, der glaubt, nie allein ist.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/wer-glaubt-ist-nie-allein/>
(01.02.2026)